
 

 

 

 

 

 

 

H30 年４月 大淀開発(株)に取材に伺いました。 

大淀開発㈱では、会社に『提案箱』を設置して社員の意見を組織に反映していく取組が

あります。そこに、社員から「安全衛生委員会に女性の意見を採り入れてみては」との

意見がありました。そこで平成２９年秋から、女性社員の現場見学が始まりました。書

類上では知っている現場を、実際現地に行くことで現場の様子や情報の共有が図られて

います。又、安全パトロールを行うことで「危ない！」などの率直な意見や感想を意見

書として、女性リーダーが「安全衛生委員会」で発表しています。 

 

この取組でよかったこととして 

１ 書類で見る現場を目で確認できるので、仕事に役立つ。 

２ 現場社員のことが理解できるようになった等の言葉がありました。 

 

月初めに安全衛生委員会を開催しています。 

  大淀開発㈱は、「安全のための手間は惜しまない」の志で安全教育（リスク・アセスメン

ト）を実施しているそうです。 

       

 

 

  

鮮やかなピンクのヘルメット、赤いラインの入った

靴と作業着は女性社員が選定しました。 



 

 

安全衛生委員会のメンバーも重機に乗って、危険箇所が

ないか確認します。重機がきれいに清掃していること等

も点検しています。 

現場にも女性社員の姿が・・。 

鮮やかなピンクのヘルメット、テキパキした動作でかっこいい！！ 


